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L'anno  duemilaventidue il giorno  ventotto  del  mese  di  novembre in Rosolini,  nell’aula consiliare
della Sede Municipale, si è riunito il Consiglio Comunale,  in seduta Pubblica convocato ai termini degli
articoli 47 e 48 dell’Ordinamento Amm.vo EE.LL.,vigente nella Regione, a seguito di un invito scritto
datato  prot.  n.  del  diramato dal Presidente e notificato nei modi di legge a tutti i consiglieri in carica.
Presiede l’adunanza il PRESIDENTE DEL CONSIGLIO Dott. SORTINO CORRADO assistito dal

Segretario Generale DOTT. BENFATTO GIUSEPPE, incaricato della redazione del verbale, accertata la
legalità dell’adunanza per il numero degli intervenuti secondo le prescrizioni dell’art. 52 della L. R. 26/93 e
successive modificazioni.
Assegnati n. 16 – In carica n. 16 – Fatto l’appello nominale dichiara aperta/continua la seduta che è pubblica;
Presenti N.  11 come segue:

OGGETTO:

MODICA CARMELO



Pareri espressi ai sensi dell’art. 53 L. 142/90 recepite
 con L.R. 48/91 dell’art. 12 della L. R. n. 30/2000

Parere del Responsabile del servizio in ordine alla regolarità tecnica
Ai sensi del comma 1 dell’art. 53 della Legge 8 giugno 1990, n.142, recepito in Sicilia con la L.R.
11/12/1991, n.48, nel testo quale risulta sostituito dall’art.12 delle L.R. 23/12/2000, n.30, esprime
parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della proposta di deliberazione concernente
l’oggetto

Rosolini, lì 28-11-2022 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

F.to DOTT. BENFATTO GIUSEPPE



VERBALE DEL 28/11/2022

Il testo integrale delle dichiarazioni è riportato, in formato audio digitale, ai sensi degli artt.
45 e 46 del Regolamento delle Sedute Consiliari, e conservato nell’archivio dell’Ufficio di
Segreteria che ne assicura la immodificabilità e la conservazione, nel rispetto delle norme
contenute nel C.A.D.

Il Presidente del Consiglio Comunale  invita il Segretario Generale a fare l’appello;
Il Segretario Generale verifica la presenza del numero legale.

Il Presidente del Consiglio Comunale dichiara aperta la seduta, vengono nominati

scrutatori della odierna seduta: Galazzo B., Modica C. e Cavallo C.;

Si passa quindi all’approvazione dei verbali della seduta precedente.

Il Presidente del Consiglio Comunale dà lettura dei verbali:

n.38 del 19/10/2022 che viene approvato all’unanimità dei presenti e votanti (11 presenti);

Si fa presente che solo il consigliere Cavallo R., ha giustificato l’assenza.

n.39 del 27/10/2022 che viene approvato all’unanimità dei presenti e votanti (11 presenti).

Il Consigliere Roccasalvo prende la parola e ricorda che nell’ultimo Consiglio Comunale si

era affermato che il punto mozione ed interpellanze doveva essere trattato come primo punto.

Il Presidente del Consiglio Comunale non ricorda che nel Consiglio scorso è stato detto di

trattare prima le interrogazioni ed interpellanze.

Il Consigliere Gambuzza, chiede perchè l’ordine dei punti non è stato puntualizzato nella

seduta della Conferenza dei capigruppo.

Il Consigliere Roccasalvo puntualizza che nella conferenza dei capigruppo non si è

definito l’ordine dei punti, ma nell’ultimo consiglio ci si era lasciati con l’accordo di mettere al

primo punto le mozioni e interrogazioni, perché se non vengono trattate stasera non ha più senso

affrontarle.

Il Sindaco, prende la parola per ringraziare l’opposizione che garantisce il numero legale,
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comunica di aver interloquito con il Prefetto e annuncia che domani le scuole saranno chiuse per

allerta meteo. Propone di fare al prossimo Consiglio tra otto giorni solo il punto con interrogazioni,

mozioni ed interpellanze.

Il Consigliere Roccasalvo lamenta che questo era stato già detto.

Il Consigliere Gerratana avalla la tesi del Cons. Roccasalvo e propone di prelevare il

punto 8) “Interrogazioni, mozioni  ed interpellanze” dall’ordine del giorno.

Il Consigliere Di Rosolini, evidenzia che la Presidenza non garantisce il ruolo

dell’opposizione, trascinando da un anno il punto interrogazioni, mozioni ed interpellanze. Non si

vuole consentire il dibattito e ritiene che il Presidente del Consiglio sia l’interprete di questa

macchinazione. Chiede di ascoltare le registrazioni del Consiglio precedente.

Il Presidente del Consiglio Comunale, risponde che si è seguita la prassi di mettere i punti

sopravvenuti all’ordine del giorno, mettendo alla fine il punto 8) Interrogazioni, mozioni e

interpellanze; si richiama quanto detto nell’ultima conferenza dei capigruppo, in cui non si è

discusso di mettere a primo punto le interrogazioni.

Il Consigliere Roccasalvo afferma che il Presidente è sfacciatamente di parte; si sottolinea che

la maggioranza è in gran parte spaccata.

Il Consigliere Di Rosolini ribatte che vuole ascoltare le registrazioni.

Il Presidente del Consiglio Comunale, propone di mettere ai voti la proposta del

consigliere Gerratana.

Il Consigliere Modica, si chiede quali siano le motivazioni del perché non si può prelevare

il punto sulle interrogazioni, si chiede si ci sono cose da nascondere e invita i presenti ad affrontare

le problematiche.

Il Presidente del Consiglio Comunale intende mettere ai voti la proposta del consigliere

Gerratana.

Il Consigliere Di Rosolini, chiede al Segretario se lo scorso Consiglio si è sciolto con

l’impegno di mettere al primo punto dell’ordine del giorno le mozioni, interrogazioni ed

interpellanze.

Il Presidente del Consiglio Comunale ritiene che si deve votare il prelievo.

Il Sindaco chiede la parola.

Il Consigliere Roccasalvo ritiene che il Sindaco non debba intervenire su questo aspetto.

Il Sindaco dichiara che ha ascoltato anche il precedente Consiglio, ribadisce la proposta di

trattare il punto tra qualche giorno, ricorda che ci sono in aula i Responsabili di Settore che si

possono liberare solo affrontando gli altri punti all’ordine del giorno.



La Consigliera Di Grande ricorda che il ruolo del Consiglio è quello di dare la parola ai

cittadini, non si può dimenticare l’opposizione, si invita a dare risposte alla cittadinanza, il paese ha

bisogno di avere risposte e di capire. Si ricorda che il Vice Sindaco ha proposto di affrontare in

questo Consiglio il punto.

Il Consigliere Di Rosolini chiede perché non si può vedere la registrazione.

Il Consigliere Gerratana ritiene che non cè nessun problema a vedere la registrazione.

Il Consigliere Roccasalvo propone di votare all’unanimità il prelievo, in questo modo non

c’è motivo di fare forzature; si ricorda la proposta di vedere la registrazione.

Il Presidente del Consiglio Comunale, propone di sospendere la seduta per 5 minuti. La

proposta viene approvata all’unanimità degli 11 Consiglieri presenti e votanti.

La seduta viene sospesa alle  ore 19:09.

Alle ore 19:20 riprendono i lavori, eseguito l’appello, si constata la presenza del numero

legale.

Il Segretario Generale, fornisce chiarimenti e precisa che ha avuto modo di visionare il sia

verbale scritto che la registrazione alla presenza di alcuni Consiglieri di opposizione. Si parla di

aggiornamento della seduta previa convocazione della conferenza dei capigruppo, ma non viene

specificato che il punto interrogazioni, mozioni e interpellanze deve essere trattato come primo

punto del successivo Consiglio.

Il Consigliere Roccasalvo ribadisce che è scontato ripartire dal punto non discusso per la

mancanza del Sindaco, ovvero quello sulle interrogazioni; si ritiene inoltre che il Sindaco debba

spiegare perché manca mezza maggioranza in aula.

 Il Presidente del Consiglio Comunale, mette ai voti la proposta di prelievo del punto 8)
all’ordine del giorno, che riporta il seguente esito:

Contrari   6 (Sortino, Cavallo C., Gambuzza, Galazzo , Gennuso eGiurato).

Favorevoli n. 5 ( Gerratana, Di Grande, Di Rosolini, Roccasalvo e Modica).

Il Consigliere Gerratana, prende la parola per mettere in rilievo un concetto semplice, ovvero

che la cosa più inutile di questa Città è diventato il Consiglio comunale, perché non si segue il buon

senso e si pregiudicano i lavori del Consiglio, questo muro impedisce lo svolgimento dei lavori, si

sottolinea che l’unica assenza giustificata è quella del consigliere Cavallo R., gli altri consiglieri di

maggioranza non hanno giustificato la loro assenza, in quanto non esiste più la maggioranza

politica, si registra una confusione totale, pertanto annuncia l’abbandono dell’aula.

Alle ore 19:35 esce il Consigliere Gerratana.

Presenti n. 10, assenti n. 6 ( Cavallo R., Di Mari, Basile, Fratantonio, Di Stefano e Gerratana).

Il Sindaco dichiara di non sapere il motivo delle assenze nella maggioranza, si ribadisce la



proposta di affrontare la prossima settimana il punto sulle mozioni ed interrogazioni.

La Consigliera Di Grande condivide le parole del Consigliere Gerratana e aggiunge che si

devono porgere delle scuse alla città, precisando che purtroppo si hanno le mani legate, tutte le

proposte della minoranza vengono bocciate.

Alle ore 19:39 esce il consigliere Di Grande.

Presenti n. 9, assenti n. 7 ( Cavallo R., Di Mari, Basile, Fratantonio, Di Stefano, Gerratana e Di

Grande).

Il Consigliere Roccasalvo ritiene che la maggioranza ha davanti delle “patate bollenti” che non

riesce a governare, si richiamano tutti i bandi del PNRR a cui la Città non ha partecipato,

lamentando che non c’è una visione di sviluppo per questa Città; si evidenzia che dopo un anno la

maggioranza è già alla “frutta”.

Alle 19:41 esce il consigliere Modica, pertanto manca il numero legale. Il Consigliere Gambuzza

chiede la verifica. Dall’appello risultano presenti n. 8 consiglieri su n. 16 consiglieri assegnati.

Alle ore 19:44 si sospendono i lavori e ci si aggiorna ad un’ora.

Alle ore 20:44 si procede all’appello, constatata la mancanza del numero legale, la seduta si

aggiorna alle 24 ore successive, stessa ora di convocazione, senza formalità.



=====================================================================
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio
ATTESTA

che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991 n.44,
é stata affissa all’Albo Pretorio comunale il 01-12-22 per 15 giorni consecutivi ( art. 11, 1° comma).

 F.to DOTT. SORTINO CORRADO

Rosolini, lì 17-12-2022 IL SEGRETARIO COMUNALE

IL PRESIDENTE

F.to DOTT. BENFATTO GIUSEPPE

=====================================================================
Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio;

ATTESTA

Che la predetta deliberazione è pubblicata all’albo pretorio del Comune per 15 giorni consecutivi
dal 01-12-2022 al 16-12-2022 a norma dell’art. 11 della L. R. 3.12.91 n. 44.

[ ] che la stessa è divenuta esecutiva il 11-12-2022 decorsi i 10 gg. dalla pubblicazione.

IL  SEGRETARIO COMUNALE

Rosolini, lì 12-12-2022 IL  SEGRETARIO COMUNALE

Verbale fatto e sottoscritto.

F.to DOTT. BENFATTO GIUSEPPE

F.to  DOTT. BENFATTO
GIUSEPPE

======================================================================
Il presente atto viene pubblicato all’Albo Pretorio comunale dal 01-12-2022      al 16-12-2022      con n.
2369 del registro di pubblicazione.

                                                                       Il Messo Comunale

F.toLATINO LUIGI


